

Queridos hermanos y hermanas en Cristo,

Al comenzar la Campaña de Servicios Católicos (CSA) de este año, quiero expresar mi más sincero agradecimiento por su generosidad y enfatizar el profundo impacto que su apoyo tiene en nuestra familia diocesana.

Gracias a ustedes, la CSA nos une como Una sola fe, una sola familia, capacitándonos para trascender los esfuerzos de cualquier parroquia. Trabajando juntos, evangelizamos, educamos, servimos e inspiramos esperanza en quienes más la necesitan en toda la Diócesis de Erie. Este año, quiero resaltar tres áreas vitales que su apoyo transformacional enaltece: oración, discipulado y servicio.

En la oración

La fe es un camino que dura toda la vida y la CSA financia programas fundamentales que nutren cada etapa, desde el bautismo y la educación católica hasta la formación de adultos. Sus contribuciones fomentan la fe de todas las generaciones, ayudando a las personas a profundizar su relación con Dios. Su apoyo fortalece nuestra presencia desde los centros urbanos hasta las comunidades rurales.

En el discipulado

Nuestra Oficina de Comunicaciones impulsa la evangelización. La revista Faith, posible gracias a sus contribuciones, comparte historias y enseñanzas esclarecedoras que muestran la belleza de la vida católica para las familias de toda la diócesis. Su apoyo garantiza que estos mensajes edificantes resuenen en toda nuestra comunidad.

En el servicio

Sus contribuciones permiten que los Servicios de Adopción y Asesoramiento de Caridades Católicas (CCCAS) amplíen sus servicios de salud mental en los 13 condados. Su generosidad brinda apoyo esencial para la salud mental a través de opciones de telesalud y en persona, iluminando la esperanza de un futuro mejor para quienes lo necesitan.

Les invito a ampliar su definición de filantropía en términos de su participación en la CSA de este año y ayudar a continuar nuestro legado de amor y fe para las generaciones futuras.

Sinceramente suyo en Cristo,



Reverendísimo
Lawrence T. Persico, JCL
Obispo de Erie

Oración por la Campaña de Servicios Católicos

Dios, Padre amoroso,

Con Una sola fe que nos has otorgado
por tu Hijo Jesucristo,
y la llama de la caridad encendida en nuestros corazones por el Espíritu Santo,
únenos en Una sola familia.

A través de nuestra proclamación del Evangelio
y la escucha atenta a las necesidades de nuestras hermanas y hermanos,
que seamos faros de esperanza.

A través de nuestra dedicación a la misión de tu Iglesia,
que la luz de la esperanza nos mantenga conscientes
de que los más grandes y los más pequeños
son miembros de Una sola familia en ti.

Tú que vives y reinas por los siglos de los siglos.

Amén.



Meta de la CSA 2025

TOTAL: \$4,235,000

- 20% Escuelas católicas y asistencia con la matrícula
- 19% Caridades Católicas
- 16% Comunicaciones
- 15% Formación en la Fe
- 12% Servicios para el clero
- 6% Servicios pastorales
- 4% Tribunal y asuntos matrimoniales
- 3% Misiones diocesanas e internacionales
- 3% Religiosas y Ministerio Rural Católico
- 2% Protección de Niños y Jóvenes

Por favor done a través de su parroquia. ¡Gracias!

*“Que todos sean uno:
como tú, Padre, estás en
mí y yo en ti”. -Jn 17:21*

Una sola fe una sola familia



Diócesis de Erie
Campaña de Servicios
Católicos 2025



En la oración

La oración es fundamental para nuestra relación con Dios. Desde las inocentes oraciones de la niñez hasta las conversaciones reflexivas de la edad adulta, nuestro camino de oración a lo largo de la vida evoluciona con el tiempo, pero sigue siendo el fundamento de nuestra fe.

En nuestras escuelas católicas, los maestros integran la oración en las rutinas diarias, guiando a los estudiantes a verla como una práctica natural y reconfortante. Ya sea creando altares de oración o coloreando una imagen de un querido sacerdote, tenemos la bendición de poder brindarles a los maestros y líderes de formación de la fe las herramientas para nutrir *una sola fe y una sola familia*.

En nuestra diócesis, enriquecemos nuestra comunidad de fe en cada etapa, desde dar la bienvenida a los bebés en el bautismo y guiar las mentes jóvenes, hasta apoyar las vocaciones al sacerdocio, fortalecer los compromisos en la confirmación, preparar a las parejas en Pre Cana y profundizar nuestro crecimiento espiritual con la formación de adultos.

Su generosidad a la CSA nos permite unirnos como *Una sola fe, una sola familia* para apoyar la formación de la fe, enfatizando la oración para formar discípulos misioneros en Cristo y transmitir la fe a las generaciones futuras.



En el discipulado

Unidos como *una sola fe y una sola familia*, estamos llamados a compartir el amor de Cristo. La Oficina de Comunicaciones apoya la misión del obispo de enseñar y fomentar la unidad en los 13 condados de nuestra diócesis. A través de la revista *Faith* y otras plataformas de comunicación, profundizamos las relaciones con Cristo y proclamamos el Evangelio.

Nuestra revista *Faith* conecta a nuestra familia diocesana, compartiendo historias inspiradoras de fe, esperanza y discipulado. *Faith* es más que una publicación. Es una poderosa herramienta de evangelización que llega a los católicos y a la comunidad en general con los estándares más altos de información para inspirar fe.

Guiados por nuestra misión, la Oficina de Comunicaciones crea contenido atractivo, apoya las comunicaciones parroquiales y escolares y responde a la visión del obispo, inspirando el discipulado con integridad, profesionalismo y transparencia.

Su generosidad a la CSA nos permite unirnos como *Una sola fe, una sola familia* para continuar este trabajo vital. Juntos, fortalecemos nuestra comunidad, compartimos la Buena Nueva y traemos más almas a Cristo.



En el servicio

Los Servicios de Adopción y Asesoramiento de Caridades Católicas (CCCAS) están llegando a más personas, brindando asesoramiento gratuito sobre salud mental y abuso de sustancias a personas y familias en los 13 condados de la diócesis.

"La telesalud es transformadora para nuestros clientes", compartió un consejero de CCCAS. "Llegamos a personas que de otro modo no recibirían ayuda".

El poder de este alcance realmente nos une como *una sola fe, una sola familia*, y se puede ver en historias como la de una cliente de CCCAS, quien encontró una esperanza renovada en su camino hacia la sobriedad.

"La sobriedad me ha puesto en otro camino", reflexionó. "He pasado de simplemente existir a vivir de verdad. Para ella y muchas otras personas, CCCAS ofrece no sólo asesoramiento sino también una segunda oportunidad.

Su generosidad a la CSA nos permite unirnos como *Una sola fe, una sola familia* para apoyar a la CCCAS, una agencia de Caridades Católicas. Y a medida que la demanda sigue creciendo, su apoyo es crucial para ayudarnos a continuar nuestra misión y asegurar que nadie sea rechazado debido a limitaciones financieras.

